

平成26年9月29日

小田北だより 10月

尼崎市立小田北中学校 学校通信



■ 着々と準備進む...

実りの秋、芸術の秋です 文化発表会に向けてGO!

さわやかな風がそよぐ季節です。1年の半分が経過します…学校では今が各学年にとって、自身にとって大切な折り返し地点です。3年生にとって、中学校生活は残り6ヶ月となり、「進路」はこれからが正念場です。本気で学習に打ち込みつつ、22日からの総合文化発表会にも積極的に参加しよう。その後、11/5には、第2回の学力調査も待っていますのでその準備も怠らずに…

■ 地域に学ぶ

トライやるウィーク終わる 何を学んだか？



2年生は9/8～12日の5日間、学校を離れての地域での活動。世の中の一部を眺めて、仕事の意義・厳しさ・やりがい等を学び自分自身の将来を見つめるきっかけになったのでしょうか？事業所からの評価・感想は「半数が卒園者で運動会のお手伝いをしっかりしてくれた。もう終わって残念興味を持って取り組んで貰えました…将来のマンパワーになって貰うことを期待します」「…良く動いてくれました。懐かしい卒園児たちと会えて嬉しく思いました。成長を感じる事が出来る…」「頼まれた仕事をこなし、その仕事すすめば、すぐに自分から次に出来ることを探しに来ていました」など総じて高評価を頂きました。トライやるも17年目ですが、生徒にとっては、初めてですから毎年進化させるようにしたいものです。来年度は、160名と人数が多くなるので、事業所探しが大変か…

■ 全員参加 “協力”で、絆が深まった宿泊学習

1年生は9/17・18日の2日間、秋の気配漂う佐津海岸で宿泊学習を行いました。オリエンテーリング、キャンプファイヤー、みりん干し作りなど、学校ではできないたくさんの体験をしました。大きなけがや問題もなく、160名が自分の責任を果たし、協力して「やりきった！」と言えるほどの充実したものでした。先日、民宿から送られてきた“みりん干し”の味は、いかがでしたでしょうか？この経験をこれからの学校生活でも生かし、さらにステップアップしてください。



■ 出前授業に行きました：浜小、下坂部小6



9/10(水)浜小3クラス、11(木)に下坂部3クラスに各3名の先生が授業をするために行きました。(理科・英語又は国語・体育又は音楽)小中連携事業の一環ですが、浜小は運動会前でもあり児童たちは、体操服姿。両校とも「中学校の先生が授業をする…」と興味津々で少し緊張気味でしたが、授業が始まると集中しつつ積極的に受けました。下坂部小は、1クラスが30名以下でしたので、教室にゆとりが…1クラスの人数は、やはり少ない方が、絶対がいい！と言うことを再確認出来た訪問でした。

■ 土曜チャレンジ実施中！ テスト前にはテスト前チャレンジも利用しよう

市教委の進路対策事業として、水曜放課後の学習支援“水曜チャレンジ”以外に土日も学習支援することになり、9/6より始まっています。定期テスト前には“テスト前チャレンジ”も実施します。特に中3生徒は、学習時間を増やす必要あり！積極的に利用して希望進路実現の一助としよう。

■ 10/1(水) 市内教科研究会 授業会場 (保健体育科)

10/1(水)5校時は市内一斉の教科研究会があります。本校は、保健体育の会場となり、当日は市内体育の先生が全員集合(60名程)して授業見学を行います。その見学される栄えあるクラスは…